

皆さんこんにちは(^)

二月も後半ですね。行きつ戻りつしながら季節は春に向かっていきますね 🌱

我が家のヒヤシンスも咲き始め、部屋中に春の香りがしています 🌸



さて本日は昨年 12 月 13 日に挙式と食事会をされたおふたりを原田よりご紹介致します。

ここは千種区の城山八幡社

前日というか朝方まで降っていた雨がやみ、この時間(9 時頃)はだんだん空が明るくなってきました ☀️



お支度が仕上がり新郎新婦のおふたりは写真撮影中です 📷



こちらが本日ご紹介するアキヒコさん・サトミさんです。

青空がのぞき始め、ギャラリーに囲まれて笑顔がこぼれます♡



挙式がはじまりました。



巫女さんの舞



三三九度



誓詞奏上、そして玉串奉天



親族かための杯



挙式の結びの後は境内で集合写真を撮りました。

左はご親族様と、右はご友人様と📷



ここからはご親族様との食事会をされる会場の「料理旅館 わたなべ」です。

城山八幡社さんとは車で10分ぐらいです。送迎バスがあり、神社までお迎えに来ていただけますよ🚌



開宴しました。新婦のサトミさんはかつらを外して洋髪にまとめ、衣裳は色打掛にお色直しをされました💎



音楽がご縁で結ばれたおふたりはこの日演奏を皆様にプレゼントされました🎵  
アキヒコさんが手にしていらっしゃるのハープやギターの原型と言われるアフリカの民族楽器です。

アキヒコさんはこの楽器の音色にひかれ、もともとボーカルをされていたサトミさんと一緒にアフリカにも行かれた  
そうです。

そしてびっくりするのはこの楽器を自分仕様に自作されたというからすごいです👏



アフリカの曲で感謝を込めた曲やおふたりで作詞作曲されたオリジナル曲も演奏されました🎵  
ご親族の皆様も聴き入っていらっしやいましたが、私も仕事を忘れ聴き入ってしまい、琴線にふれ熱いものがこみ  
上げてきました(\*^\_^\*)

とても癒される優しい音楽でした🎵

おふたりはイベントなどでライブ活動をされていて、これからも続けていかれるそうです。



和やかに進んだ食事会も結びの時を迎えました。

普段は口数の少ないアキヒコさんですが、各世帯ごとにお名前をあげお礼や決意の言葉を述べられました👏



皆様をお見送り



お見送りを終えたおふたり

誠実なお人柄のアキヒコさんと明るく笑顔がかわいいサトミさん、これからも優しい音楽を奏でていってくださいね



そして末永くお幸せにお過ごしください💕



